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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 点　　鐘　安川 武年 会長

　皆さん、こんにちは。
昨年は大災害に散々痛めつけ
られ、今年に入っても、寒気
が上空を覆っている所に低気
圧が入って来て、日本海側に
大雪をもたらしています。日
本は災害大国のイメージをま
すます強めております。
　昨年 ８月２６日の例会で、
急激な円高による国内メー
カーの憂慮すべき事態と、
ニューズウイーク誌に掲載さ
れた「米国の経済を救う処方
箋」と言うタイトルの３人の
ノーベル賞経済学者の意見を
紹介しました。今日の窮状
は、財政規律をないがしろに
されて来たまま、給付金のバ

ラ撒きが行われて来たため
で、国や銀行の財務状態の建
て直しが急務だ、と言うとこ
ろに３人の意見は集約されて
おりました。日本でも財政規
律を健全化することが急務だ
と言う話をしていたのです
が、その懸念が日本や米国よ
り先にヨーロッパで表面化し
てしまいました。
　アメリカの格付け会社スタ
ンダード・アンド・プアーズ
社がフランスとオーストリア
をトリプルＡからダブルＡプ
ラスに引き下げた途端に、更
に円高が進み混乱しておりま
す。
スタンダード・アンド・プ
アーズ社によるフランスの格
下げは、唐突な発表ではなく
ヨーロッパの市場では既に予
想されていたことのようで
す。 フランス大統領選挙100
日前の1月13日金曜日を意図的
に選んだのかどうか分かりま
せんが、サルコジ大統領はそ
れ以前に「トリプルＡを失え
ば私はおしまいだ。」と内輪
で発言していましたから

ショックも大きかったと思い
ます。 
 因みに日本の国債はそれより
２段階低いダブルＡマイナス
です。それにも拘わらず円の
独歩高というのが理解出来な
いところです。自国にも火の
粉が飛んでくることを考える
と、米国の格付け会社は一体
何を考えているのか、良く分
からないのですが、国や企業
の命運を絶つことを平気で
やってのける横暴に、アング
ロ・サクソン系の格付会社に
対するヨーロッパ諸国の反発
が起こるのは当然だと思いま
す。サルコジ大統領がヨー
ロッパ独自の格付け会社を作
ろうと提案したり、ＥＵ加盟
国がＥＵ財政規律強化のため
の新条約を制定する事に合意
しました。



世界理解月間に因んで

　当クラブには、世界親睦活動として歴代会
長が継承してきた、歴史ある姉妹クラブ活動
がプログラムされております。当地区におい
て何故か地区リーダーはクラブ公式訪問また
はIMで、一般論として5年に一度の見直し再締
結を推奨してきます。当クラブは台湾の台中
港東南扶輪社と1980年11月24日に姉妹クラブ
を締結し、お互いの文化交流の中で相互理解
を深め世界平和に貢献する事を目的とし、両
クラブは締結の形式にはこだわらず、現在は
恒久的締結を約束しました。姉妹クラブの足
跡については、残念ながら卓話の制限内で
は、収まりがつきませんので情報研究会等に
て学んでいただきたいと思います。
　締結当時、一膳の箸にたとえられ始まった

友好交流は、当クラブ創立35周年　金本年度
におこなわれた卓上対面合同会議において、
私たちは兄弟であることが確認され、世界社
会奉仕の道を模索しはじめました。
　「締結当時は格段の経済格差がありました
が、今は同等の奉仕が出来るようになりまし
た。私たちは今、本当の兄弟となりました。
共に歩み続け奉仕の理想を一歩高めた形で実
現したい事が確認でき、有意義な会談となり
ましたことに感謝しています。」とメディス
ン（RNT）が台湾語で
両社的友誼　久久遠遠　應該　継承　逗陣　

来　打垪、呼咱　手牽　手　做伙　向前行　

と締めくくられた言葉が印象的でした。　故
神林光会員が世界親睦活動委員長に就任して
いた2007～2008年度に発信した　「親睦活動
を通じて奉仕の機会を求め、行動する事に重

世界親睦福委員長　田代　充卓 話

幹事　松 本 ユ ミ幹事報告

1. 国際親善奨学候補生「第 3回オリエンテーション」開催の案内
 日時；2月 9日 ( 日 )　17：00 ～ 18：20 オリエンテーション
  18：30 ～ 19：30 懇談会
 場所；京葉銀行文化プラザ

2. 米山記念奨学生『歓送会』開催の案内
 日時；3月 2日 ( 金 )16：00
 会場；京葉銀行文化プラザ

3. 2012-2013 年度版　ロータリー手帳買い上げの依頼
 一部＝630 円 (5 月下旬出来上がり予定 )

4. レイソル後援会総会の案内
 日時；2月 16 日 ( 木 ) 15：00 ～
 場所；日立柏総合グランド内体育館
5. 例会変更のお知らせ
 松戸 RC；2/8( 水 ) は「第 12 分区合同例会及び I・M」に変更
 我孫子 RC；2/14( 火 ) は 2/16( 木 )『第 10 分区合同例会及び I.M』に変更の為、休会。



次回の例会は2月10日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

小澤、後藤、佐藤、杉山、染谷
長瀬、中村、富士川、柳
各会員

出席率　83.33％

55名

18名

BOXありがとう！
ニコニコ

本人誕生日
渡邉（治） 会員、中嶋 会員
松本 会員、日暮 会員
五十石 会員、中村（博）会員
椎根 会員

パートナー誕生日
田代（充）会員、増谷 会員

写真ありがとう！
湯浅 会員

結婚記念日
水野 会員、ゲイビ会員

・ニコニコBOX通帳 681,002円（内オークション分＝247,000円）

・ポリオ・プラスBOX 51,721円 ・東日本大震災義援金 141,977円

点を置こうと云うこと」が受け止められた形
となりました。
　これを引継いで2010年から本年度に掛けて
RI第3460地区の5クラブとの間で台湾の身体心
身障害者の公的な訓練所、「徳水苑」へマッ
チング・グランドを成立させWCS活動を実現
した事は、記憶に新しい事と思われます。3.11
の震災後でしたが、贈呈式に訪問団派遣の招
待状が届いた事から、事業を見届ける責務を
感じ、比較的に体と時間の空いている私は、
全台湾人民と台中港東南扶輪社からのドネー
ションのお礼をまじえ柏西RC会長代理として
贈呈式典で台湾語のスピーチをしてまいりま
した。
　さてグローバルに事業プログラムを展開す
るにあたりパートナーへの心配りが必要な事
は言うまでもありません。
1　生活習慣・食文化の違い
2　言葉のコミュニケーション
3　贈り物や特定の友人としての価値観
をお互いに相互理解することが重要でありま
す。台中港に関して分析すると食に対しての

考え方や文化、何よりも家族親族を大事にし
気の置ける友人と陽気に楽しみを分かち合う
風習が有ります。
日本語を話す社友が少なくなったら締結を見
直す事を考えるのではなく、締結の行方を模
索し、そのためにも他国の文化を理解し歩み
寄る努力をおしまぬ事が、これからの私たち
の使命と考えます。
　本日は卓話の機会をいただけました事で台
中懸台中港に姉妹クラブがある台湾について
私が理解している範囲で時間に制限がありま
すのでサワリだけでも簡単にお話します。興
味を持って頂ければ幸いです。



開催　日時 会　長 安　川　武　年

開催　場所 幹　事 松　本　ユ　ミ

理　　　事 出欠

○ ①2012年度米山奨学生の世話クラブとカウンセラーの引き受けの件
（第２７９０地区の奨学生＝新規奨学生２２名・継続奨学生５名）

・ 引き受ける。（できれば男性で台湾出身の奨学生を希望する。）
○

②職業奉仕委員会より『春の家族職場見学』の提案　　　　承認
○ ・ 日程；2012年4月6日(金）

・ 予算；40万円以内

○

③報告事項　□2011～’12年度7.1～1.31決算報告　　承認
×

(柏西RC慶弔金支給規定により)
　　　　　　 1月27日会長・幹事慈恵医大入院中の宇田川会員を見舞う。

○

④その他
× ・ ガバナー月信(2月1日発行)によると、当クラブの出席率が第10分区の中で一番

低いのでメイクアップを促したほうがよい、という意見があった、

その他、次のような意見があった。
×   ○出席率の算出については、各クラブの算出を確認したほうがよいだろう。

　分区の会長・幹事会時に各クラブの算出方法を聞いてみる。

　○算出方法について、各クラブが統一するのが望ましい。
○

○

○

○
　

　□宇田川恵司会員の入院に対し、お見舞金(３万円)を支給

松　本　ユ　ミ

安　川　武　年

榎　本　洋　史

 川　和　弘　行

金　本　元　章

勝　田　健　一

嶋　田　英　明

鈴　木　桂　三

升　谷　　　庸

増　谷　信　一

　　　柏西ロータリークラブ　2011～2012年　理事会議事録　

2012年　2月 3日　　13時40分

　ザ・クレストホテル柏

出席13名　オブザーバ出席1名(金子正）

議　　題　　概　　要

中　村　佳　弘

日　暮　　　肇

○

鈴　木　康　之




